
Charlando con... 

Luis Barrull 

Asunto delicado: el «parné». En 
esos tiempos actuales, la cuestión eco-
nómica de un equipo de fútbol es el 
problema que trae más de cabeza a 
todos los directivos. Un palso en falso, 
un desequilibrio en la caja, equivale a 
una espina clavada èn el mismo cora-
zón'del club. 
—En el U.S.P.E.A.C.,como está la caja 
en este instante, ¿bien o mal?—pre-
gunto al tesorero de la Entidad, señor 
Barrull. 

—Podemos decir tranquilamente 
que está bien y en un breve plazo de 
tiempo estará en. inmejorables condi-
ciones, ya que en la época veraniega 
reducidos los gastos y efectuando los 
consabidos «bolos», esperamos aumen-
tar nuestro superávit. 

—¿Lleva mucho gasto el equipo? 
—El gasto es insospechable, siendo 

debido en parte al esmero con que 
procuramos llevar a nuestros jugado-
res, pues por su condición de amateurs 
no les regateamós ninguna comodidad 
que esté a nuestro alcance. 

—En asunto de material futbolísti-
co, ¿que tal está? 

—En este aspecto el U.S.P.E.A.C., 
sin duda que estamos en la cabeza de 
los conjuntos de nuestra categoría y 
bastará con decirte que podemos equi-
par a dos conjuntos simultáneamente 
y siendo todo ello completamente 
nuevo. 

—El Presidente ha dicho que en el 
próximo año tomarán como línea de 
conducta la gesta del San Pedro, ¿en 
que consistirá? 

—En primer lugar formar un buen 
conjunto para poder aspirar al título 
de nuestro grupo, para lo cual no pen-
samos regatear esfuerzo de ninguna 
clase, pues el nombre de U.S.P.E.A.C. 
necesita una reivindicación por la poca 
brillante campaña desarrollada en esta 
tem.porada. 

—¿Necesitaría muchos más socios 
el club? 

. —Para poder llevar a cabo nuestros 
propósitos es indispensable el aumento 
de nuestro número de socios, desde 
luego abrigamos las esperanzas de reu-
nir en un breve plazo sino el número 
necesario, si el capaz para sentirnos 
más optimistas en el futuro. 

—Ultima pregunta. ¿Ha pagado el 
U.S.P.E.A.C. algo de ficha a algún ju-
gador? 

—No, pues como sabes el U.S.P.E. 
A.C. es un club amateur y las cantida-
des que podríamos destinar al fichage, 
preferimos emplearlas adquiriendo ma-
terial para la práctica de diversos de-
portes, a la vez que sirven de ocio a 
nuestros socios, representan el engran-
decimiento de nuestra sociedad. 

Pues para que pequen los que 
piensan mal 

J. M. B. 


